

LOS ESTUDIANTES DEL CIFP A CARBALLEIRA-MARCOS VALCÁRCEL DE OURENSE VISITAN LAS INSTALACIONES DE LA AXENCIA DE DOAZÓN DE ÓRGANOS E SANGUE

Un grupo de estudiantes del CIFP A Carballeira-Marcos Valcárcel de Ourense acudieron hoy a visitar las instalaciones de la Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) en Santiago de Compostela.

Los estudiantes, que cursan 2º del Ciclo Superior en Laboratorio Clínico y Biomédico, pudieron conocer de primera mano la actividad diaria que se desarrolla en la Axencia y conocer la importancia del solidario gesto de la donación de sangre.